

SPIELERKADER SGE



SPIELERKADER SGE



SPIELERKADER SV AFFOLTERBACH



TRADITIONSMANNSCHAFT EINMAL ADLER – IMMER ADLER

2007 wurde aus der inoffiziellen Traditionsmannschaft, die sich einige Jahre zuvor in eigener Regie zusammengetan hatte, das offizielle All-Star-Team der Frankfurter Eintracht. Die Nachfrage nach Auftritten der Traditionsmannschaft bei Vereinsjubiläen, Benefizveranstaltungen und Turnieren ist seither ungebrochen. Im Rahmen der Kampagne "Eintracht in der Region" trägt die Tradi seit 2022 alleine zehn Spiele pro Jahr aus – gemäß den Bewerbungen könnte es eine dreistellige Zahl sein.

Das enorme Interesse lässt sich leicht erklären: Den Traum vom Profi-Fußballer träumen viele, erreichen aber nur wenige. Für die, die es nicht geschafft haben, bietet die Möglichkeit, sich mit den Idolen von Früher auf dem Platz zu messen, einen großen Reiz. Zudem hat sich insbesondere durch "Eintracht in der Region" gezeigt, dass der Verein in ganz Hessen eine enorme Fanbasis besitzt und diese in Zeiten, in denen die Profis aufgrund des Termindrucks nur noch wenige Spiele auf dem Land bestreiten können, sich über Eintracht-Tage mit Tradispiel, Fußballschule und Eventfläche auf ihren heimischen Plätzen freuen. Denn sowohl aus wirtschaftlicher wie auch kultureller und sportlicher Sicht werden unvergessliche Stunden geboten.

Dass in der Eintracht-Traditionsmannschaft ganz viel Tradition steckt, zeigt ein Blick auf die Zahlen hinter den Namen. Die rund 70 Spieler (einige inaktiv, aber regelmäßige Besucher) kommen auf rund 7500 Spiele in den zwei höchsten Spielklassen im In- und Ausland – exklusive weitere Pflichtspiele in Pokalwettbewerben. Davon entfallen rund 5000 auf die Bundesliga (Spitzenreiter: Karl-Heinz Körbel/602), 2000 auf die Zweite Liga (Steffen Herzberger/231), 500 auf die zwei höchsten Ligen im Ausland (Uwe Müller/240 in der österreichischen Bundesliga) und durch den in allen Kategorien vertretenen Norbert Nachtweh auch einige auf die DDR-Oberliga.



Vorstandssprecher Axel Hellmann ist stolz auf die „gelebte Tradition“: „Diese Dichte mit so vielen Generationen ist bei einer Traditionsmannschaft eines Bundesligisten eher selten. Das ist ein Verdienst von Tradi-Chef Karl-Heinz Körbel, der auch viele Spieler in die Fußballschule geholt hat. Die Traditionsmannschaft ist gelebter Zusammenhalt und ein überragendes Aushängeschild für unseren Klub.“ Über 350 Partien und Turniere hat die Mannschaft bisher absolviert. Auf über 200 Einsätze kommt neben einem noch heute aktiven Quintett (Cezary Tobollik, Uwe Müller, Norbert Nachtweh, Slobodan Komljenovic, Hansi Steinle) auch Karl-Heinz Körbel, der seit 2007 die Traditionsmannschaft leitet.

Weitere Infos zur SGE-Traditionsmannschaft, einfach den QR-Code mit dem Smartphone scannen.



Unsere heutige SV Affolterbach Ü40 Auswahl bei SVA vs. SGE.
Ihr habt Interesse bei uns mitzuspielen? Trainingszeiten: Immer Mittwochs von 19:15 - 20:45 Uhr auf dem Sportplatz in Affolterbach.
Ansprechpartner: Simon Planicka



www.sv-affolterbach.de